

De López y la "maestra" Lety

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 22-8-2022 23:00:34

“La ignorancia cual confeti . . .”

López a nada le atina
pone a Lety por Delfina
como nueva Secretaria
de Educación, tan precaria.

En México craso error,
no salgo del estupor,
otra leal, mas, tan inculta
que en el sin saber sepulta.

A la niñez mexicana,
el peje sigue en la maña
de impulsar a sus amigos
dándole al país castigos.

Con la incipiente “maestra”
que en la enseñanza no es diestra
ni sabe del plan de estudios,
de la oscuridad preludios.

De incompetencia sin fin,
no tiene ningún perfil
la susodicha docente
acepta el cargo, indecente.

Pues, hace veinticinco años
que no ejerce, vienen daños,
ausente de la instrucción
más perjuicio a la nación.

Continuará la ignorancia
de la cuatro “t” fragancia
sigue el desconocimiento,
la ineptitud, cual cimiento.

Otra ocurrencia y fracaso,
Justo Sierra, Antonio Caso,
Torres Bodet, Vasconcelos,
ven frustrados sus anhelos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 22 de agosto del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)